

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11-Teléfono 25

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVII.—Número 10.319

Segovia—Viernes 26 de Febrero de 1937

Precio del ejemplar 15 céntimos

**“Se devolverá al agro, para mejorar la vida campesina, parte de lo que hoy absorbe la ciudad en pago de sus servicios burocráticos y comerciales”.—El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.**

## Preocupación y desaliento en el Gobierno de Valencia, según informan de Londres

**Por los grandes fracasos de estos días**

**Y por el gran número de milicianos que deserta**

Londres, 25.—Informes procedentes de fuente responsable, señalan que el Comité rojo de Valencia se muestra muy preocupado y desalentado ante los grandes fracasos sufridos estos días en los diferentes frentes.

Tales derrotas suponen grandes pérdidas de hombres y de material, habiendo sido las brigadas internacionales las más castigadas. En Asturias, por el contrario, los que han llevado la peor parte han sido los batallones de mineros.

Además de estas cuantiosas pérdidas, pesa en el ánimo del Comité rojo de Valencia la deserción de millares de milicianos.

**Del atentado contra el virrey Graziani**

**Fusilamiento del ras Desta. El atentado estaba relacionado con un golpe de mano sobre Addis Abeba**



El ras Marian, fusilado hace unos días en Addis Abeba por haber faltado al juramento de fidelidad a Italia



Ras Desta, hecho prisionero anteayer, al Sur de Addis Abeba, y fusilado por intentar un golpe de mano contra la capital etiope

Roma, 25.—Comunican de Etiopía que ayer dos columnas italianas, en paseo militar por la región Sur de Addis Abeba, entraron en contacto con unos tres mil soldados mandados por el ras Desta, que pretendía oponerse al avance de las tropas. El ras Desta había ofrecido a la

DEL VIAJE DE GOERING A POLONIA



El general Goering acaba de regresar a Alemania después de permanecer en Polonia varios días dedicado al deporte cinegético. En la foto aparecen: a la izquierda, Goering, y en el centro, el presidente de Polonia, Moscicki, al final de una jornada en los montes de Bialowieza, durante la cual mataron algunos lobos y jabalíes

autoridades italianas someterse con sus hombres, y se le dió un plazo de siete días para hacerlo, pasados los cuales sería declarado rebelde y sería sancionado rigurosamente con arreglo a las leyes.

En lugar de someterse, el ras Desta se dedicaba a aumentar sus efectivos, y se sabe que el atentado contra el virrey Graziani estaba en estrecha relación con un golpe de mano que intentaba aquel jefe etiope contra Addis Abeba, a cincuenta kilómetros de cuya ciudad se encontraba.

Cuando las columnas italianas se encontraron con la del ras Desta, éste intentó replegarse, pero era tarde. Se trabó combate en el que murieron dos jefes etíopes rebeldes, quedando prisionero el ras Desta, el cual fué fusilado en el acto.

**Un vapor inglés averiado al chocar con una mina submarina**

Paris, 25.—En el puerto de Narbona entró un vapor inglés que había chocado con una mina submarina puesta por los rojos a la altura de Cabo Creus.

A causa de la explosión de dicha mina, la proa de dicho barco sufrió grandes averías. Viajaban en el vapor trescientos pasajeros, no produciéndose pánico a bordo al ocurrir el accidente.

Se espera la llegada de un remolcador encargado de conducir al barco inglés al puerto de Marsella, donde será reparado.

LO QUE DICE LA C. N. T. DE BARCELONA

**Tenemos entre nosotros militares expulsados del Ejército por inmorales y ladrones, todos los cuales son facciosos**

**Hay que fusilarlos, incluso a los sargentos y a los cabos, y asumir nosotros el mando único**

Barcelona, 25.—En la noche de ayer, por la emisora de la C. N. T., el secretario de esta agrupación, de Grado, pronunció una conferencia, en la que habló de la indignación y de la desesperación que reina en el campo rojo.

Refiriéndose al mando único que se reclama insistentemente, dijo que se habla demasiado, sin nada práctico, haciéndose necesario quitar de las paredes los pasquines en los cuales se exhorta a la unión, porque sólo sirven para dar a conocer al enemigo que esa unión no existe. Nuestra salvación depende de un día, tal vez de hoy. Es vergonzoso que para adoptar cualquier resolución sean necesarias cuarenta y ocho horas. Dede establecerse el mando único inmediatamente, pero ha de darse a las organizaciones obreras que están sacrificándose en el campo de batalla por la revolución. Tenemos entre nosotros militares que fueron expulsados del Ejército por inmorales y ladrones. Todos son fascistas y hay que fusilarlos, incluso a los cabos y sargentos. El mando debe ser para nosotros exclusivamente.

**Un comunicado jocoso del Embajador rojo en Londres**

Frente del Jarama, 25. (De un enviado de la Agencia Havas en el frente rojo de Madrid).—Patrullas republicanas penetraron en las primeras casas de La Marañosa, y observaron que la aldea está abandonada casi por completo. Los nacionales habían dejado apenas algunas casas con nidos de ametralladoras y morteros servidos por pocos hombres que inmediatamente abrieron fuego sobre las tropas republicanas, las cuales tuvieron que replegarse.

N. DE LA R.—La Marañosa a que alude el anterior comunicado es el poblado del mismo nombre, no la fábrica de productos químicos, que constituye una excelente posición. Según este despacho, los rojos llegaron a las primeras casas, vieron que el pueblo estaba casi abandonado, pero los milicianos fueron recibidos con fuego de ametralladora y de mortero, por lo que se replegaron. No puede darse mayor contradicción ni mayor ingenuidad. ¡Con lo poquito que les hubiese costado apoderarse del poblado! Decididamente, hemos de pensar en que lo ocurrido estos días ha acabado de idiotizar al mando rojo y a los que están a su lado con la misión de informar.

**LECTOR: SI ERES COMBATIENTE POR ESPAÑA, NO TIRES ESTE PERIODICO; DALO A LEER A TUS COMPANEROS O LEESELO TU**

**El embajador rojo en Londres desmiente que su Gobierno intente vender algunas obras de arte**

Londres, 25.—El embajador del Gobierno rojo de Valencia desmiente que éste haya vendido o intente vender algunas de las obras de arte que obran en su poder.

Añade que el famoso cuadro «El

**El general Queipo de Llano da cuenta del material de guerra cogido en Málaga y de las operaciones del día**

**Millón y medio de cartuchos, 2.600 fusiles, veintiocho ametralladoras, once cañones, morteros, millares de granadas de mano, dinamita, etc., etc.**

Sevilla, 25 (11 n.).—El general

Queipo de Llano, en su charla de esta noche, se expresó en los siguientes términos en relación con las actividades guerreras en el día de hoy:

Saben ustedes que ayer dije que el monte Pingarrón está en nuestro poder, monte de extraordinaria importancia estratégica que conocerán cuantos sepan algo de la guerra. Los rojos han pretendido reconquistarlo, pero no han vuelto a poner en él los pies desde que le perdieron. Es decir, les pusieron en las faldas, no en la cumbre. Las masas de borregos, arreadas por los pastores rusos (borregos transformados en milicianos), dejaron enormes montones de cadáveres. Y se quedaron en otro monte, el Cimarrón, al otro lado del valle donde se yergue el Pingarrón. El Cimarrón no han intentado ocuparle nuestras tropas. Pero como habían dicho que el Pingarrón habían llegado a ocuparlo, dicen hoy, para justificarse ante sus huestes, que a causa de no tener fuerzas para mantenerse en él tuvieron que replegarse.

También dijeron que habían tomado La Marañosa. Dijo Miaja y, para no desmentirse a sí mismo y no dar lugar a que su gente se llamase a engaño al comprobar la falsedad de la noticia, ha facilitado hoy una nota en la que da cuenta de que los nacionalistas, después de una gran resistencia ofrecida por las fuerzas republicanas, volvieron a apoderarse de La Marañosa. Deja, pues, las cosas como estaban. El Pingarrón y La Marañosa en nuestro poder, como es lógico, pues nunca los hemos perdido. ¡A lo que conduce el afán de mentir!

Dan cuenta también las «radios» rojas de que «los leales» han ocupado el cerro que corta la carretera de Alcalá la Real, población de la que también dicen que está cercada y que no tardará muchas horas en caer en su poder. ¡Pobre Alcalá la Real! ¡Y a mí sin decirme nada el coman-

CRONICA DE ROMA

**Las fracasadas tentativas contra Oviedo**

Roma, 25.—La situación en España no ofrece novedades de importancia en las últimas veinticuatro horas.

El único hecho que merece ser mencionado es el insistente ataque rojo a Oviedo y la metódica y eficaz defensa de los nacionales que defienden esta capital. Los marxistas buscan con ahínco un éxito cualquiera que influya en la moral y en el estado de ánimo de los milicianos, muy deprimido, para lo cual no escatiman hombres, de los que caen a centenares ante la defensa organizada y heroica de los efectivos de Aranda.

Mientras de un lado el general Aranda comunica que dispone de hombres y de material suficientes para hacer frente a toda eventualidad, del otro lado los fracasos de todas las tentativas van agotando física y moralmente a lo mejor de las fuerzas rojas.

Causa dolor tremendo el hecho de que la juventud española, conducida por mano extranjera, pierda la vida ante los muros de sus ciudades. Es decir, que luchan y mueren por conquistar lo que nadie les ha quitado, pues al ser españoles les pertenece. Pero la verdad siempre se abre camino, y el amor que cada español siente por su Patria, acabará por despertarse incluso en aquellos que destruyen su propia cultura y ensangrientan inconscientemente su tierra noble y generosa. Cuando los rojos peninsulares estén en su sano juicio, se darán cuenta de que ante todo profesan el culto a España y abandonarán a quienes les han lanzado contra ella para llenarla de ignominia y de dolor. ¿No se manifiesta, acaso, con las constantes deserciones de las filas moscovitas? Sería de desear que se hiciese luz rápidamente en el alma de esos españoles y atendiendo a los imperativos de su conciencia abandonasen a los verdugos de las masas, extranjeros por añadidura, acudiendo a ponerse bajo la verdadera bandera española, para buscar amparo y luchar por ella contra las hordas internacionales que asuelan parte del territorio español.

entierro del conde de Orgaz», del que se dice está en Londres, no puede haber sido enviado a esta capital por el Gobierno de Valencia, pues cuando fué tomado Toledo por los nacionales estaba en la iglesia de Santo Tomé.

N. DE LA R.—¿Dónde está, pues, «El entierro del conde de Orgaz»? Esta famosa obra de «el Greco» ha desaparecido de España. Es lo único que se sabe a este respecto.

**La invitación de la Cámara inglesa al Negus**

Londres, 25.—La invitación cursada por la Cámara al Negus para asistir a las fiestas de la coronación de Jorge VI, ha sido acogida en los medios diplomáticos, en los medios políticos y en la Prensa con sentimiento, estupor y contrariedad.

La mayoría de los periódicos desaprueba la conducta del Gobierno inglés.

**En Carabanchel bajo es rechazado un ataque enemigo, cogiéndole 170 muertos**

**También es rechazado otro en Asturias**

Burgos, 25 (11 n.).—Boletín de Información, con noticias llegadas a este Cuartel general hasta las veinte horas del día 25 de Febrero de 1937:

**EJERCITO DEL NORTE.**—Quinta y sexta Divisiones.—Sin novedad.

Octava División.—Frente de Asturias.—Se ha llevado a cabo por el enemigo un ataque en el sector de Grado, que fué rechazado, causándosele gran número de bajas.

**CUERPO DE EJERCITO DE MADRID.**—Divisiones de Soria y Avila.—Sin novedad.

División reforzada de Madrid.—Tiroteó y fuego de cañón en la mayoría de los sectores. En Carabanchel bajo intenso ataque enemigo, duramente rechazado, cogiéndole 170 muertos con armamento, entre ellos dos tenientes de milicias. Se pasaron a nuestras filas, en el combate, sesenta milicianos con armamento, que fueron acogidos benévola y en nuestro campamento y que, con arreglo a las instrucciones dadas, quedan exentos de castigo.

**EJERCITO DEL SUR.**—En el sector de Orjiva se han cogido al enemigo dieciséis muertos con armamento de distintas partidas de huídos.

Salamanca, 25 de Febrero de 1937.—De orden de Su Excelencia: El general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.





